
Herr Hahn merkt an, dass die notwendig gewordene Aufnahme von Kassenkrediten zum 
31.07.2020 besorgniserregend sei und sieht dieses als Indiz für ein strukturell verschlechter-
tes Ergebnis. 
 
Herr Szislo führt aus, dass die gute Liquidität der letzten Jahre durch intensive Investitions-
tätigkeit aufgebraucht sei und mit weiter steigenden Kassenkrediten zu rechnen ist. 


